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Статья посвящена процессуальной деятельности правосудия в принятии решения по гражданскому делу. Рассматриваются 
роль и значение судебной системы, а также процессуальная деятельность судей в современных условиях. Обсуждаются роль и 
значение соотношения узкопрофессиональных и общекультурных компетенций в правоприменительной практике юристов, су-
дебных служащих, судей, юристов страховых компаний и др. Доказывается необходимость совершенствования программ обу-
чения юристов в высшей школе, поскольку проблемы правоприменительной практики нередко обусловлены дисбалансом со-
отношения узкопрофессиональных и общекультурных, нравственных компетенций в процессе их подготовки.
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The article is devoted to the procedural activity of justice in making a decision on a civil case. The role and importance of the judi-
cial system, as well as the procedural activity of judges in modern conditions are considered. The role and significance of the correla-
tion of highly professional and general cultural competencies in the law enforcement practice of lawyers, court officials, judges, lawyers 
of insurance companies, etc. is discussed. The necessity of improving the training programs for lawyers in higher education is proved, 
since the problems of law enforcement practice are often caused by the imbalance of the ratio of narrow professional and general cul-
tural, moral competencies in the process of their preparation.
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